



Asociación Internacional de Teatro para la Infancia y la Juventud

ASSITEJ URUGUAY presenta:

Festival celebrando el Día Mundial del Teatro para Niños y Jóvenes



**LLEVA
UN NIÑO
AL TEATRO**



**MARZO 20
DÍA
MUNDIAL
DEL TEATRO
PARA
NIÑOS
Y JÓVENES**

**PODRÁ
VER
OIR
SENTIR
PENSAR
E IMAGINAR**

FUNCIONES

- **Lunes 29 de Abril sala Delmira Agustini del Solís:**
- **9:30hs Superhéroes, la aventura de Spencer P. (de 5 años en adelante)**
- **13:30hs Cantata de Pedro y la Guerra (de 8 años en adelante)**
- **15:30hs Tato, mi amigo imaginario (de 5 años en adelante)**
- **Martes 30 de Abril sala principal del Solís:**
- **9:00hs El Ilustrador (de 7 años en adelante)**
- **11:00hs Las Aventuras de Serafín (de 5 años en adelante)**
- **13:30hs La madre de todos los animales (de 3 años en adelante)**
- **15:30hs ¿Lobo estás? (de 5 años en adelante)**



Localidades en venta: boletería del Teatro Solís (para público en general)

Precios:

Docentes y alumnos de instituciones públicas de enseñanza \$ 30

Docentes y alumnos de institutos de enseñanza privada \$ 60

PÚBLICO GENERAL \$ 90

Las instituciones públicas y privadas deberán reservar sus localidades llamando a Producción



ASSITEJ se compromete en sus principios y en su práctica a la colaboración y cooperación con otras asociaciones artísticas internacionales con el fin de abogar por el teatro y las artes como expresiones universales de la humanidad, fundamentales al desarrollo humano, social y cultural, y como formas de creación de puentes para el entendimiento y la tolerancia tal y como está consagrado en la Declaración Universal de los Derechos Humanos.

*Producción - Contacto: Margarita Abin 099 559812 - Mercedes Rusch 099674428



RESEÑAS

Superhéroes, la aventura de Spencer P: La malvada Lágrima quiere apoderarse de las



lágrimas de tristeza de los niños para preparar un hechizo que le devolverá su juventud. La acompañan, María Sopa, la cocinera que comenzó a tartamudear por tomar mucha sopa de letras; el General Penitencia, quien impone las penitencias a los niños; y Cucobicho, encargado de introducirse en los sueños de los niños y convertirlos en pesadillas. Por otro lado, los Superhéroes -Spencer P y sus compañeros, Bobin y Mariposa- tratarán de derrotarla.

Cantata de Pedro y la Guerra:

«Todas las guerras, justas o injustas, desastrosas o victoriosas, son guerras contra la infancia».
Eglantyne Jebb

Pedro es un niño cualquiera. Un día el pueblo donde vive sufre una guerra que él no alcanza a comprender, generada por intereses muy distantes a los suyos. En uno de los bombardeos, Pedro queda atrapado bajo los escombros y se salva gracias al afecto, al cuidado y a la inteligencia de un viejo analfabeto, Don José, quien, atrapado igual que él, le propone mantenerse despiertos y atentos inventando historias. Espectáculo ganador de varios Florencios.



Tato, mi amigo imaginario: Una tierna y divertida historia de amistad, donde el dormitorio de Luna se transforma en uno de los lugares menos pensados y de la mano de Tato, esta niña deja volar su imaginación. Espectáculo presentado en el Primer Encuentro de Teatro para Niños del Interior, Paysandú 2018

El Ilustrador: La obra trata del responsable de dibujar

todos los libros del mundo. Utilizando un libro gigante como lienzo, va dando forma a sus creaciones que



cobran vida después de haber sido pintadas, todos pueden moverse, pensar y sentir. El chico vive con su abuela, una señora cascarrabias con quien discute a cada momento. Un día, a causa de un descuido, un dibujo roba el lápiz del ilustrador y lo esconde dentro del libro, ahí empieza la aventura. Espectáculo ganador de varios Premios Florencio.

***Producción - Contacto: Margarita Abin – 099 559812 - Mercedes Rusch – 099674428**



Las Aventuras de Serafín:

Dos niños se embarcan en una aventura en busca de su don especial, guiados y acompañados por su abuela Blanquita. Para encontrar este tesoro deberán recorrer distintos caminos, atravesar algunos miedos y conocer personajes inolvidables.

Esta obra está asada en la vida y obra del poeta Serafín J. García.

La Madre de Todos los Animales:

Agustina, es una niña que vive con su abuelita. Entre realidad y fantasía se aventura en su libro de cuentos buscando a sus personajes favoritos y a sus mamás.

Este espectáculo de títeres atiende la problemática de los niños que crecen en hogares donde los padres, en especial las mamás, no están presentes. Estas circunstancias que involucran a no pocos niños, generan en ellos preguntas, incertidumbres y una búsqueda constante de la verdad.



¿Lobo estás?



¿Que sucedería si los lobos de los cuentos de CAPERUCITA ROJA, LOS TRES CERDITOS Y EL PASTOR MENTIROSO, se negaran a seguir siendo malos?

Estos tres personajes ya no quieren vivir bajo los estereotipos que siempre se les han asignado y buscan un cambio.

Una divertida historia, con canciones, coreografías y mucho humor.

Espectáculo presentado en el Primer Encuentro de Teatro para Niños del Interior, en la ciudad de Paysandú 2018

*Producción - Contacto: Margarita Abin – 099 559812 - Mercedes Rusch - 099674428 –}

